



SOCIETE AMERICAN BEVERAGES
Kagbelen – Dubreka Rep. de Guinee

Conakry 31/03/2023

COMMUNIQUE

Suite à la conférence de presse organisée par la ministre de l'Industrie, du Commerce et des PME le lundi 20 Mars 2023 concernant la **boisson 24 heures**, la société Américan Beverages informe ses aimables clients et tous les consommateurs de sa boisson de marque **24 heures** que, comme clairement indiqué par madame la Ministre, ce sont uniquement les boissons qui appartiennent au lot produit entre le 13 et 29 décembre 2022 qui sont incriminées.

Par conséquent, toutes les productions hors ces dates sont bonnes pour la consommation.

La société Américan Beverages tient à rassurer tous les consommateurs de ses différentes marques, sa volonté sans faille de continuer à leur fournir régulièrement des produits de qualité qui répondent à toutes les normes en vigueur.

Nous vous remercions de votre confiance durant toutes ses années et notre aventure commune continue.

La Direction